

Jelang Penutupan TMMD Reg 120, Dandim Tinjau Progress Pembangunan

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.ID

Jun 3, 2024 - 16:02



(Foto Dokumen): Dansatgas TMMD ke-120 Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes Meninjau Lokasi TMMD Reguler 120 di Desa Bergas Kidul, Kecamatan Bergas, Kabupaten Semarang.

KAB SEMARANG- Saat ini pembangunan jalan rabat beton di lokasi TMMD ke-120 Kodim 0714/Salatiga sudah masuk ke tahap akhir. Anggota satgas TMMD masih terus semangat untuk menyelesaikan kegiatan tersebut bersama-sama dengan warga sekitar.

Terlihat saat itu warga dan Satgas TMMD tengah sibuk mengaduk material cor dan meratakannya ke jalan yang sedang di bangun agar pekerjaan selesai tepat waktu, Senin (03/06/2024).



Dansatgas TMMD ke-120 Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes saat meninjau hasil pengerjaan mengatakan menjelang selesai waktu pelaksanaan TMMD, untuk sasaran fisik pengecoran jalan sudah mencapai 98%.

"Untuk pengecoran jalan sudah mencapai 98%. Kalau tidak ada halangan rencana pengerjaan siap tepat waktu dan dapat dirasakan oleh masyarakat," papar Dandim 0714/Salatiga tersebut saat di wawancarai media.

Lanjut ia menjelaskan, H-4 jelang penutupan TMMD ke-120 yang direncanakan dilaksanakan pada tanggal 7 Juni mendatang, pekerjaan sasaran pengecoran jalan tersisa beberapa meter lagi yang harus diselesaikan untuk mencapai 100 persen.



"Waktu yang ditunggu-tunggu pun tiba semua pekerjaan pembangunan jalan rabat beton di Dusun Desa Bergas Kidul Kecamatan Bergas Kabupaten Semarang ini selesai sebelum waktu yang ditargetkan, Pekerjaan ini sengaja diselesaikan lebih awal mengingat nanti akan ada finishing sebelum hari penutupan TMMD." tegas Letkol Guvta.

Salah seorang anggota dari satuan Yonif 400 Raider/Banteng Raiders Prada Risman yang tergabung dalam kegiatan TMMD ke-120 ini mengungkapkan kebanggaannya terhadap pencapaian yang telah dicapai dari hasil kerja keras bersama dengan warga.

"Dengan semangat yang tinggi dan tak pernah lelah, lembur setiap hari bekerja hingga malam, dan sekarang hasilnya sudah bisa dinikmati oleh masyarakat. Semua hanya demi rakyat. Itulah sebabnya TNI manunggal bersama rakyat," ujarnya.